

**Antrag Nr. 05-O-26-0012**  
**CDU-Fraktion**

---

**Betreff:**

Beleuchtung Bürgerhausvorplatz (CDU)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, am Bürgerhausvorplatz für eine ausreichende Beleuchtung zu sorgen.

In den Abendstunden sind am Bürgerhaus nur die Parkplätze und die Strassen beleuchtet. Auf dem gesamten Vorplatz befindet sich sonst keine Beleuchtung. Dies stellt vor allem eine Gefahrenquelle für ältere oder weibliche Mitbürger dar, die in der Dunkelheit dort auf den Bus warten oder nur über diesen Platz gehen.

Mainz-Kostheim, 03.02.2005

Hans Dötsch